

## KIOSKO

### En día contra el cáncer de mama, dejan a mujeres sin mastografías

:::: Al que le quedó eso de “candil de la calle, oscuridad de la casa” (otra vez), nos platican, es al gobernador de Baja California Sur, **Víctor Castro Cosío** (Morena), ya que en pleno Día Mundial



FOTOS: ESPECIAL

**Víctor Castro Cosío.**

contra el Cáncer de Mama instó a las mujeres a la prevención, a hacerse revisiones periódicamente y no se cansó de presumir la universalización de los servicios de salud. Sin embargo, nos relatan que, en la realidad, justo ese día varias usuarias solicitaron el servicio de mastografía y “casi se desmayan”, porque les pidieron “aguantarse tantito, porque no servía el equipo”, pero lo peor es que tampoco había servicio en el hospital del ISSSTE en La Paz y, para que no hicieran mucho aspaviento, les juraron que acelerarían el arreglo de los aparatos. ¿En Dinamarca les dirán lo mismo?

### Líder de Morena ¿organiza gabinete?

:::: En Veracruz, nos cuentan que el dirigente estatal de Morena, **Esteban Ramírez Zepeta**, “anda



**Esteban Ramírez.**

muy acomedido” promoviendo a más de un personaje para cargos en el gobierno de **Rocío Nahle García** (Morena) y “de arriba para abajo” organizando “comilonas” para presentar a quienes ocuparán supuestamente nuevos cargos, incluso a la Fiscalía General del Estado. Nos indican que don Esteban no sólo presenta “a sus gallos”, sino que promete cargos y acuerdos, lo que ha inquietado a varios que se preguntan si tendrá la venia de doña Rocío o sólo anda por la libre como agencia de contrataciones. ¡Qué tal!

### El PRI, mal y de malas en Yucatán

:::: El que “no ve la suya” en Yucatán, nos comparten, es el mismísimo PRI, luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación le quitó el supuesto triunfo que había obtenido en Izamal y ordenó que su candidato, el exalcalde de ese municipio, **Warner May Escobar** (PRI), no vuelva a participar por estar inhabilitado. Nos indican que don Warner asegura que ha recibido amenazas, pero no aclara de quién y no permitió que su esposa le entrara a la contienda extraordinaria que será el 24 de noviembre, por lo que ahora el escenario para el tricolor es postular a un candidato con el PAN o de plano no participar en los comicios, aunque lo único seguro, nos dicen, es que Morena tiene todo en “en bandeja de plata”. ¡Peladito y a la boca!

